

# Lapas Semarang laksanakan Acara Pisah Sambut Pegawai

Narsono Son - SEMARANG.KAMPAI.CO.ID

Sep 6, 2024 - 16:23



*Lapas Semarang laksanakan Acara Pisah Sambut Pegawai*

SEMARANG - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas I Semarang menggelar serangkaian Acara Pisah Sambut Pejabat Struktural Eselon III dan IV sebagai bentuk apresiasi dan wadah untuk tetap menjalin tali silaturahmi di kalangan

Pegawai pada satuan kerja, Jumat (05/ 09/2024).

Bertempat di Aula Merdeka, acara diawali dengan sambutan dari Agung Nurbani yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Bidang Pembinaan Lapas Kelas I Semarang dan selanjutnya melaksanakan tugas baru sebagai Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas I Jakarta Pusat.

"Saya sangat bersyukur sudah pernah menjadi bagian dari keluarga besar Lapas Semarang. Saya mengucapkan terima kasih atas kerja sama dan dukungan bapak Kalapas dan bapak/ibu sekalian. Tidak lupa saya menyampaikan permintaan maaf kepada seluruh pegawai apabila dalam pelaksanaan tugas sehari-hari ada kesalahan maupun perkataan yang dilakukan," jelas Agung Nurbani.

Kemudian acara dilanjutkan dengan sambutan dari Ari Rahmanto yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Seksi Perawatan Lapas Kelas I Semarang dan selanjutnya melaksanakan tugas baru sebagai Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Magetan.

"Terima kasih atas kerjasama rekan-rekan pegawai, Terima kasih Bapak kalapas atas bimbingan dan nasehat-nasehatnya kepada saya. Mohon maaf bila ada kekeliruan dan kata-kata yang menyinggung hati Bapak/ ibu sekalian. Saya tutup dengan pantun, ikan hiu makan tomat, I love you so much," ucap Ari Rahmanto.

Acara kemudian dilanjutkan dengan perkenalan Pejabat Struktural III dan IV yang baru, yaitu Luhur Prasaja selaku Kepala Bidang Pembinaan yang baru dan Didik Prasetya Adi selaku Kepala Seksi Perawatan yang baru.

Selanjutnya sambutan oleh Usman Madjid selaku Kepala Lapas Kelas I Semarang. Beliau menyampaikan selamat atas jabatan baru dan selamat bertugas kepada para pejabat yang bergabung di Lapas Kelas I Semarang.

"Selamat atas jabatan baru Pak Agung sebagai Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas I Jakarta Pusat dan Pak Ari Rahmanto sebagai Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Magetan, semoga sukses selalu dan bisa menjadi teladan bagi para pegawainya. Saya menjadi teringat kata-kata Bapak Menteri Hukum dan HAM, bahwa pekerjaan yang kita lakukan ini akan menjadi legacy. Sebagai pemimpin hendaknya membawa perubahan dan memberikan dampak positif bagi Unit Pelaksana Teknis yang dipimpin," tegasnya.

Acara ditutup dengan pemberian bingkisan kenang-kenangan oleh Kepala Lapas Kelas I Semarang dan seluruh pegawai.

(N.son/Jatmiko)